
Réunion CODIR Jeudi 25 Juillet à 20 h 

Présents :  
F. Marillat, N. Rousson, R. Montoya, R. Lopez, C. Viallet, JP. Eymard, R. San Nicolas, V. Simonian, 
L. Fournier, R. Combe, S. Jeanmaire, G. Jomard, L. Jeanmaire. 

Excusés : S. Meiresonne, S. Marillat, E. Praly, F. Descarrier D. Larroque. 

Début de la séance : 20 h 

Activités du mois : 
29 juin : EDT match des parents : 6 parents étaient présents. Sophie nous rapporte qu’ils ont été 
très contents. 
3 au 10 juillet : championnat de France 25/50m à Moulins  
12 tireurs du CTSBLV qui ont fait le déplacement au championnat de France.  
Classement carabine : Serge Convert 8ème/13, Laura Fournier 9ème/13, Camille Jeanmaire 50ème/
59 en 60 BC et 26ème/55 en 3X20, Alexis Chol Steingberg 30ème/57 en 60 BC, Thomas Perera 50ème/
54  
classement pistolet : Stéphanie Marillat 54ème/55 (pistolet 25m), 46ème/55 (standard), Aurélien 
Digenis 41ème/57 (percussion centrale), Laurent Cussigh 10ème/53 (pistolet 25m), 7ème/34 (vitesse 
olympique), 5ème/54 (standard), 10ème/55 (pistolet 50m), Rachèle Jiguet-Jiglaire 12ème/20 
(pistolet 25m), Mickaël Fleitou 31ème/67 (pistolet 25m) , 48ème/55 (standard), Bruno Durret 23ème/
55, Florent Marillat 28ème/55 (percussion centrale) 
Podium : Laura Fournier et Serge Convert sont vice-champions de France par équipe en carabine 
50m félicitations. 
24 juillet : Nettoyage du parvis : Véronique, Stéphanie et Wilfried étaient présents.  

Point financier préparé par Corinne Viallet : 

À ce jour nous sommes 285 licenciés contre 265 l’année dernière à la même date.  
Solde positif au 24 juillet 2024 : 6 117.14 € 
Crédit à venir :  1 200.00 €      
Débit à venir :  987.60 €  
Solde positif prévisionnel :  6 324.54 €           

Activités à venir : 

Rangement du Stand 10m et 50m week end du 3/4 Août  
Entretien des bois du 25m durant le mois d’Aout 10/11 Août  
Peindre les bacs à fleurs du parvis, et les bancs qui auront été changés 
Assemblée Générale du CTSBLV le 6 septembre à 19 heures. Les convocations vous seront 
envoyées par courrier électronique dans les jours qui suivent. 
Match d’ouverture 27/28/29 Septembre envoyer les affiches 
Forum des associations gymnase des Trois Sources Dimanche 8 Septembre (Patrick Carrier doit 
nous prêter 2 carabines laser pour cette journée). Voir si installation pour essais possible. Sophie, 
Camille, Stéphanie, Corinne et Laurent JM seront présents. 
Prochaine réunion du comité de direction le mardi 3 septembre, pour préparer l’AG. Le club sera 
fermé ce soir là. 



Tour de table : 

- Le comité de direction proposera le montant des cotisations pour la saison 2024/2025 au  
 vote de l’assemblée générale du 6 Septembre 2024, à 210 €  pour les adultes et de 155€  
 pour les jeunes (Vote à l’unanimité du Comité de direction).  

- Laurent : a demandé un devis pour les vêtements et échantillons de legging.  Il demande si 
nous gardons les roll-up : oui. 

- Romain : a une tondeuse autoportée qu’il peut nous prêter pour la carrière. Le transport 
sera à organiser. 

- Sophie nous informe que M. Jean-Louis Astic, président de la Ligue DS, ne pourra pas 
assister à notre AG. Il sera représenté par M. Éric Praly. 

♦ Nous notifie qu’un virement sera effectué pour féliciter l’implication des tireurs lors 
du Championnat de France. Notre club est dans le TOP 5 des clubs les plus 
dynamiques en compétitions. 

♦ Le logiciel pour les compétitions devrait être opérationnel pour les inscriptions en 
ligne dès la saison prochaine.  

- Guy : propose que l’on achète des bières sans alcool autres que celles que l’on a. 
- Jean Pierre E : doit faire un présentoir pour les goodies, il va rénover la porte d’entrée, 

ainsi que les bancs de l’Olivier.  
- Roger L : il faut changer la plaque de couche de la carabine 50 m de Serge Convert. 

Approuvé, voté à l’unanimité. 
- Présentation du budget prévisionnel   
- Envoyer convocation AG  
- Il faudrait faire faire des plaquettes pour les sponsors par un professionnel (Corinne va 

demander un devis à Sérival) Définir ce que l’on veut, et combien. 
- Hugues propose une animation en extérieur après une petite épreuve de tir au club (équipe 

mixte, tirage aléatoire des binômes). Discussion le mois dernier...Les binômes déjà formés 
pourront s’inscrire...Mise en place et date à planifier la saison prochaine. 

- Pour le loto, voir pour une programmation en 2026. C’est trop tard pour 2025 

Prochaine réunion le 3 septembre 2024 à 20h 

Bonnes vacances à tous. 
Rendez-vous la saison prochaine.....


